

EDITORIAL

Estimados todos, le damos la bienvenida a este nuevo número de nuestra revista, donde se podrán conocer investigaciones tal como refleja el espíritu temático, enmarcadas en las ciencias administrativas. Con estudios enmarcados en los procesos gerenciales de las finanzas, aplicación de normativas legales internacionales, como la planeación de ventas desde el sistema de gestión institucional. Uno de los procesos administrativos que se destaca es, en el manejo del capital humano, desde el departamento de recursos humanos.

En el caso de las temáticas de ingeniería, se presentan estudios desde la elaboración de aplicaciones y sitios web, que conlleven a la automatización de los espacios de atención, gestión, procesos y sistema compra/ventas de las organizaciones. Para ello, se presentan varias propuestas de investigación aplicada desde el emprendimiento autónomo de competencias digitales, como de acompañamiento especializado, para el desarrollo de las ideas desde la concepción de la era digital.

Equipo Editorial